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石川  栄 

1 大涌谷の火山活

動に関する対策等

について 

 

大涌谷の火山活動については今後の鎮

静化を望むものでありますが、自然現象

ですので不測の事態も考えねばなりませ

ん。 

町や温泉地学研究所の発表のとおり噴

火した場合でも小規模の水蒸気爆発程度

にとどまると認識しているところです

が、下火になったとはいえ連日のマスコ

ミ報道により、多くの人々は不安を抱い

ているのが現状だと思います。 

しかし長年、大涌谷を観測している温

泉地学研究所のデータは信頼に値するも

のであり、私自身も大涌谷を除くその他

の地域においては、安全であると考えて

います。そこでお伺いいたします。 

 

① 箱根は自然の恵みを受け、そしてそ

れらを活用した観光業により生活をして

いく方が多いです。 

自然から恵みを受けている分、自然の

脅威も十分に理解していかなければなら

ないと思います。 

しかし現在、立ち入り禁止措置を講じ

ている地域には観光施設や温泉供給施設

があります。今後、当該区域内の業者、

また、温泉の供給を受けている事業者へ

の供給が出来ない状況になった際などに

対し融資補助等の措置は考えています

か。またそれ以外の町内の観光事業者ま

た他の事業者の今後における支援対策に

ついてもお伺いいたします。 

 

② 観光が基幹産業である箱根町であり

ますから現在の状況を受けての誘客活動

や今後、事態の終息宣言がなされた後の
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誘客の方法も重要だと思います。新しい

名物や観光資源を創出していくようなこ

とも必要かもしれません。風評被害が続

いてしまう懸念もあります。現状をどの

ようにとらえ、また今後どのような誘客

活動を考えているかお伺いいたします。 

 

③ 防災関係について伺います。避難誘

導マニュアルが整備され訓練も行われて

おりましたが、ヘルメット等避難時に必

要な資機材等はどの程度整備されていま

すか。また今後どのような整備をしてい

きますか。 

また国や県と連携されていると思いま

すが、情報共有など連絡協力体制はどう

なっていますか。 

今後の火山活動に対する職員体制につ

いてもお伺いいたします。 

 

 

④ 大涌谷の箱根ジオミュージアムにつ

いては営業のできない状況にあります。

箱根ジオパークの拠点として重要な施設

であると認識しておりますが、今後の方

針についてお伺いします。 

 

 


